



## LETTRE D'INFORMATION N°16

Décembre 2022

### Les dernières nouvelles de la famille

Comme nous le présentions dans notre dernière lettre, une procédure d'assignation en divorce a été lancée par Hyzkias à l'encontre de sa femme début octobre. Notre association s'est occupée de trouver un avocat pour la défendre et elle a pu récemment obtenir l'aide juridictionnelle. Inutile de dire que la situation n'est pas facile ni pour Lwam, ni pour les enfants qui ne souhaitent pas aller vers leur père.

Parallèlement nous avons pu, parfois non sans mal, régler certaines questions d'ordre administratif:

- ◆ transférer le dossier CAF au nom de Lwam, ce qui lui permet de disposer au moins momentanément du RSA et de quelques autres aides telles que les allocations familiales ; mais cela n'a pas été simple et a nécessité divers rendez-vous soit auprès de la CAF, soit auprès de l'assistante sociale de la Métropole qui nous a bien aidés
- ◆ Hyzkias a de son côté donné sa dédit du bail de l'appartement , ce qui nous a permis de mettre ce dernier au nom de Lwam; parallèlement une demande d'APL est en cours à son nom pour laquelle nous attendons la réponse

Mais d'autres problèmes sont encore en suspens, notamment celui de l'obtention de la carte vitale pour Lwam auprès de l'assurance maladie, ce qui a aussi des conséquences sur sa couverture complémentaire santé.

Dans ce contexte, la scolarité des enfants est quelque peu perturbée, particulièrement pour Soliana qui va rencontrer prochainement une psychologue scolaire. Dans le même temps, nous avons commencé à mettre en place pour elle des cours de soutien, spécialement en mathématiques. D'autres besoins se feront peut-être sentir pour lesquels nous serons sans doute appelés à vous solliciter.

### Une rencontre conviviale chaleureuse

Le beau temps n'était pas vraiment au rendez-vous de notre rencontre festive du 1er octobre, qui s'est tenue dans les locaux de la paroisse de St-Genis les Ollières, mais la chaleur était bien dans les cœurs! Nous avons eu la joie de retrouver Zeineb et Amira et d'accueillir quelques réfugiés hébergés à proximité. De bons temps d'échange ont eu lieu autour d'un buffet particulièrement copieux qui nous a permis de découvrir la nourriture éthiopienne et d'expérimenter le rite traditionnel du café en Ethiopie, le tout préparé par Lwam. Cela a été l'occasion de faire un peu mieux sa connaissance ainsi que celle de son pays grâce à une présentation agrémentée de diapos . Cette réunion a été également l'occasion de faire une première présentation de notre site internet qui devrait être mis en service début 2023. Nous consacrons le verso de notre bulletin à quelques photos souvenirs de cette bonne journée.



## Demandes des associations voisines

Comme chaque mois, nous vous trappelons la demande de Saint-Genis Pour Tous, en vue d'approvisionnement auprès des restaurants du cœur de Vaise une personne malade demeurant à Craponne, 35 voie romaine, et qui ne peut pas se déplacer.  
Contact : **Christian Court au 06 73 44 99 63**